

## Liebe Mitglieder,

außergewöhnliche Umstände erfordern außergewöhnliche Maßnahmen, so sagt man oft.

Die Corona-Virus-Pandemie geht auch an den diesjährigen Planungen unserer Vereinigung ehemaliger Schüler und Lehrer nicht spurlos vorbei. Wir hoffen, dass Sie selbst bei bester Gesundheit sind!

Da das öffentliche und private Leben trotz der jüngsten Lockerungen weiterhin restriktiven Kontakt-sperren und Hygieneregeln unterliegt, haben wir uns entschieden, die diesjährigen Veranstaltungen ausfallen zu lassen oder zu verschieben, um verantwortungs- und rücksichtsvoll unseren Beitrag zum Schutz der Gesundheit und zur Minimierung der Virus-Übertragung zu leisten.

Der geplante Frühjahrsausflug sollte jetzt im Mai zum Kloster Corvey stattfinden; angesichts der Schließung von Kultureinrichtungen und Restaurants müssen wir die Frühjahrsveranstaltung leider absagen.

Zu Beginn des neuen Schuljahres nach den Sommerferien wollten wir unser 100-jähriges Jubiläum der Vereinigung mit dem turnusmäßigen Konvent im Campe-Gymnasium verbinden. Wenn Sie die täglichen Nachrichten verfolgen, wissen Sie sicherlich, dass der Schulbetrieb massiv von den Auswirkungen der Corona-Pandemie betroffen ist, so dass nach jetzigem Status auch im September noch mit Einschränkungen zu rechnen ist. Da für die Schule der organisatorische Mehraufwand durch die Corona-Regelungen enorm ist, bitten wir um Verständnis, dass wir als Vereinigung zurückstecken und die in der jetzigen Zeit nicht angebrachten Feierlichkeiten absagen. Doch aufgeschoben ist nicht aufgehoben. Konvent und Jubiläumsfeier planen wir auf jeden Fall für nächstes Jahr ein, sofern sich nicht kurzfristig doch noch Lösungen Ende dieses Jahres abzeichnen.

Über einige Neuerungen im Schulbetrieb möchten wir Sie in diesem Schreiben informieren:

Nachdem Herr Muschik Ende Januar in den Ruhestand ausgeschieden ist, hat Frau Inez Schroth die Schulleitung übernommen und uns ihre vertrauensvolle Kooperation zugesagt.

Da das Land Niedersachsen wieder zum Abitur nach 13 Jahren zurückkehrt und gerade im Zeitraum 2020/2021 die Umstellung von G8 auf G9 durchschlägt, wird es dieses Jahr keine Abiturfeierlichkeiten geben. Erst nächstes Jahr werden die Schülerinnen und Schüler des ersten neuen 13. Jahrgangs ihren Abiturabschluss am Campe-Gymnasium erreichen.

Inwieweit der Umzug des Gymnasiums von der Wilhelmstraße in die Liebigstraße durch die Corona-Pandemie tangiert ist, bleibt abzuwarten. Hoffen wir, dass sich die Auswirkungen für die Schülerinnen und Schüler, das Lehrerkollegium und alle anderen Beteiligten in Grenzen halten und der Schulbetrieb wie geplant in neuen Räumlichkeiten am ehemaligen Liebig-Gymnasium nächstes Jahr starten kann.

Die Schulleitung hatte letztes Jahr die Erstellung eines Jahrbuchs für das Gymnasium initiiert. Frau Jette Piper, die letztes Jahr tatkräftig zusammen mit anderen Kollegen die Festschrift zum 450-jährigen Schuljubiläum erstellt hat, ist hierbei unsere Ansprechpartnerin. Wir haben uns dazu entschieden, uns zukünftig an diesem Jahrbuch zu beteiligen, nicht nur an den Kosten, sondern auch mit schriftlichen Beiträgen. Dafür werden wir kein separates „Compendium“ mehr erstellen. Durch die Bündelung unserer Aktivitäten können wir besser und umfangreicher über die Schule und unsere Vereinigung berichten. Das neue „Annum“-Jahrbuch wird voraussichtlich zu den Herbstferien erstmalig erscheinen.

Eine traurige Nachricht: Frau Gisela Krukemeyer, die „gute Seele“ in unserem Vorstand, ist im Februar nach kurzer Krankheit verstorben. Es ist nicht übertrieben zu sagen, dass sie durch ihr langjähriges großes Engagement den Bestand der Vereinigung über Jahrzehnte gesichert hat. Ehre ihrem Andenken.

Sobald ersichtlich ist, wie es mit den Folgen der Corona-Pandemie, dem Schulbetrieb und unseren geplanten Aktivitäten weitergeht, werden wir Sie wieder informieren.

Viele Grüße und bleiben Sie wohlauf,  
Vorstand und Beirat der Ehemaligen-Vereinigung